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格《路面坑坑洼洼，一年摔伤20人》追踪

好消息！养管处要帮着修路啦
黄山北社区居民高兴坏了，连说“太好了”

本报3月13日讯 (通讯员
侯羽萌 郭菲 丽娟 记者
孙淑玉) 好消息！本报13日C12

版《路面坑坑洼洼，一年摔伤20

人》一文报道了黄山北社区居民
盼着赶紧修好路的愿望，报道引
起了市城管局养管处的高度重
视，下午养管处工作人员赶到现
场查看，答应要帮黄山北小区修

路。
13日上午看到本报的相关

报道后，市政养管处的工作人员
联系到记者，想到现场查看情
况，争取早日帮小区居民修好
路。

下午，在黄山北社区居委会
主任的带领下，记者随同养管处
技术科、设施科以及工程施工的
负责人一起来到文化十一巷，相
关负责人仔细查看了坑洼路面、
楼梯坍塌、栏杆不稳等点位，并做
了详细记录。“我们争取早日修好
路，让居民生活得更加安全。”设
施科董科长说。

“真的要修路了？”“啥时候
能开始？”看到养管处工作人员
要帮忙修路，附近居民纷纷围着
工作人员询问。今年已经70多岁

的于老先生在文化十一巷住了
30多年，路面坑坑洼洼给他出行
带来很大不便。“要真能帮忙修
好路，我们就太感谢了！”于老先
生激动地说。

“有人来修路，我真是太高
兴了！太好了！”看着小区老人被
摔伤，崔女士没少到相关部门反
映。“后来我明白了，其实不归他
们养管处管，小区太老了，是当
时建设的问题。”看着养管处工
作人员跑前跑后地记录，崔女士
脸上乐开了花。

据了解，继去年出资帮助黄
山北社区修主干路之后，养管处
决定再次垫资为社区百姓整修
坑洼路面和台阶，将在确定具体
施工方案后开工，本报将继续关
注此事进展。

格黄务卧龙小区

自来水一沉淀就有黑渣子，咋了
供水方说，这是管壁沉淀导致的，水质没问题可放心饮用

本报3月13日讯 (记者
苑菲菲 ) 黄务卧龙小

区的自来水挺奇怪，流出
来的水看着比较清澈，但
沉淀过后就会出现黑渣
子。咋回事呢？供水方说，
由于自来水管比较陈旧，
停水之后再供水，水就会
把管壁的杂质给冲出来。
不过水质肯定合格，完全
可以饮用。

11日上午黄务卧龙小
区居民王女士告诉记者，
水里有黑色杂质的问题持
续近1 0年了。平日里接水
还看不出来，只是烧过水
的水壶底部会留下一层黑
色杂质。而一旦停水后再
重新供水，自来水的颜色
就会发黑，像墨汁一样。

“我们也不知道是怎么回
事，前几天又出现这种情

况了。现在很多人都不敢
喝自来水，家里都备着桶
装水。”

在另一户居民胡先生
家中，记者看到，流出来的
自来水比较清澈，但仔细
看时会发现里面翻滚着很
多很小的黑色物质。胡先
生家里用来盛水的水桶底
部，则铺了一层黑色杂质。

“这个桶过几天就得刷一
次，底都黑乎乎的，刚接出
来的自来水都不敢烧，得
沉淀一段时间才行。”胡先
生说，居民们通过多种渠
道反映过多次关于自来水
的问题，但一直没有解决，
也不知道是什么原因。

记者了解到，该小区
供水属于黄务自来水公司
负责。12日下午，记者来到
黄务自来水公司。对居民

反映的情况，张经理解释，
这是管壁沉淀导致的。“前
几天自来水管爆裂停了
水，再恢复供水时，自来水
把管壁的杂质给冲了出
来。”因为自来水管道是
1999年建设的，时间较长，
每次停水之后再供水，总
会出现上述情况。要彻底
解决这个问题就得更换管
道，但资金又是个难题，且
需要的时间跨度也较长。

张经理指着2011年的
水质检测报告说，每年市
卫生防疫中心都会对水厂
的水样进行4次检测，2次送
检2次抽检。“往年的检测均
合格，今年还没有开始，但
我们的自来水处理都是在
室内进行，不是露天操作，
水质完全符合国家标准，
居民可以放心饮用。”

饺子里吃出根头发
饭店为啥只给免单2元
经记者调查，原来这是一场误会

饺子里吃出一根头发，
饭店只给免2块钱的单？近
日，网友“啸彤”在17路论坛
发帖讲述了他的遭遇：当天
中午，他跟两个同事去开发
区一家饺子馆点了3盘饺
子，结果一个同事从饺子里

吃出了一根头发。结
账时跟老板提出，有
头发的那盘饺子能不
能免单。可饭店老板
说，那盘有头发的饺
子他们也吃了，只能

免2块钱。真有这回事？
记者联系上了当事人

刘先生。刘先生告诉了记者
饺子馆的位置。记者来到这
家饺子馆。

饺子馆老板告诉记者，
确实有这件事儿，刚开始是

要免单2元，由于对方不同
意，最后饭店就没有收那盘
出现头发的饺子的费用。该
老板承认当天的态度不是
很和善，希望那位顾客可以
理解。

记者向刘先生求证最
后的处理结果。刘先生说，
最后饭店确实免了那盘饺
子的费用，但是由于当时服
务态度比较差，所以同事才
会论坛发帖吐槽。

对于帖子对网友造成

的误导和对该饭店造成的
不良影响，刘先生说，对此
表示歉意。

@fada：以后尽量别在
外面吃饭，能看到头发还不
错呢，不能看到的让人恶心
的东西多了。

@雪夜无声：如果你当
时就此打住不吃，倒是可以
免那一盘的单。其实自己做
饭偶尔也难免有头发。

见习记者 侯冬冬

胜利路北段封闭咋绕行

交警建议适当走走支路

本报3月13日讯 (通讯
员 亚林 全福 记者
鞠平 ) 胜利路已于 3月 9

日晚封闭，据负责此辖区
的交警一大队介绍，封闭4

天来，通行状况好于预期，
西南河路、解放路等主干
道压力较大，朝阳街、桃花
街、面市街等南北支路一
线相对车流较少，建议市
民可以从此绕行。

据介绍，从本周一早
高峰来看，大部分绕行车
辆选择了西南河路和解放
路，其中以西南河路车流
量最大，解放路其次。相比
西南河路、解放路这两条
干路，朝阳街、桃花街、面
市街等南北支路一线相对
车流较少。

据交警一大队分析，
可能大多市民认为支路内
违法停放车辆较多，通行
状况不如主干道顺畅，因
此包括华茂小区内的部分
车流也都选择解放路、西
南河路绕行，导致朝阳街、
桃花街等支路绕行线路目
前车流较小。

交警建议，部分绕行
车流可适当选择此路线，
沿朝阳街等支路进入南大
街、北马路，避开道路通行
条件较好但车流量较大的
解放路、西南河路。

同时，交警部门已经
在面市街、华茂街、桃花街
等支路路段内加派了巡逻
警力，重点清理违法停车，
确保支路循环顺畅。

养管处工作人员与居民一起探讨修路。 孙淑玉摄

近日，在开发区，一位家长骑
着电动车过人行横道，后面反方
向坐着一个手拿玩具枪的小男
孩。小男孩不时拿手里的玩具枪
对路人瞄准玩“射击”游戏，后座
上只有一个小的后备箱，让人很
担心小男孩的安全。 本报记者

熊戈措 摄

有点险

胡胡先先生生家家中中水水桶桶的的底底
部部沉沉淀淀了了一一层层黑黑色色杂杂质质。。

苑苑菲菲菲菲 摄摄
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艺人面塑作品“中国龙”

“飞入”莱州市文化馆

面塑《中国龙》。 孙政黎 摄

本报3月13日讯 (通讯
员 孙政黎 于芳 王士
成 记者 柳斌 实习生

贺笑笑 ) 近日，莱州面
塑艺人宋敏英将自己从艺
40多年来最得意的一件面
塑作品《中国龙》，捐献给了
莱州市文化馆。莱州市文化
馆将其收藏于非遗陈列室，
并为宋敏英颁发了收藏证
书。

“这可以说是我正式从
艺40多年来最得意的一件
面塑作品，现把它捐献给咱
莱州文化馆，一来为咱莱州
的面塑申遗做点贡献，二来
也让更多的人共同分享我
的快乐。”9日下午，在莱州
市程郭镇下董家村60岁的
面塑艺人宋敏英家里，宋敏
英将两条面塑龙装在两个
纸箱中交给了莱州市文化
馆副馆长李尧臣，李尧臣为
其颁发了收藏荣誉证书。

《中国龙》是宋敏英为
其作品起的名字。“一条赤
龙，一条青龙，咱们中国人

是龙的传人，咱们中国崇尚
阴阳学说，崇尚和谐的中庸
文化，两条龙昂首对称，正
好表达这种寓意。”宋敏英
说。

两条龙高40厘米，长70

厘米，色彩艳丽，一个口含
元宝，一个口含宝珠，张扬
的龙爪、传神的龙睛、刻画
细腻的龙鳞，还有那动感十
足的龙刺，将《中国龙》的大
气威猛表现得淋漓尽致。

“每只龙用面8斤。香港某大
宾馆想以1200元的价格把
这两套龙都买走，我只卖给
了他们一套。”宋敏英说，这
套经过特殊工艺处理的《中
国龙》可完好保存3到5年。

据了解，“莱州面塑”历
史悠久，目前已发展为5大
类100多个品种，年销售收
入2000多万元。“莱州面塑”
今年刚刚被国家工商行政
管理总局商标局正式注册
为地理标志证明商标，现正
准备申报烟台市级非物质
文化遗产项目。
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